

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La instalación de césped artificial en el campo de fútbol superará los 400.000 euros

El objetivo es modernizar esta infraestructura y dar respuesta a las reivindicaciones de los más de 200 niños del club deportivo

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha aprobado en la Junta de Gobierno Local el proyecto de instalación de césped artificial de última generación en el campo de fútbol municipal 'El Salinar', con un presupuesto base de licitación de 412.600 euros.

El alcalde, Ángel Luis Peralvo, afirma: "El objetivo de acometer esta obra es satisfacer la necesidad de mejora de unas de

las dotaciones deportivas del municipio, convirtiendo el campo de fútbol en una instalación municipal más moderna, dotando al terreno de juego, actualmente de tierra, con césped sintético".

Asimismo, los responsables municipales atienden una de las principales reivindicaciones de la población, especialmente del Club Deportivo Municipal, donde juegan más de 200 niños

jóvenes en los equipos de fútbol de las distintas categorías.

Las empresas interesadas deberán presentar sus ofertas administrativas y económicas de acuerdo a las cláusulas recogidas en el pliego de condiciones para la ejecución de este proyecto, en el plazo de 26 días naturales desde su publicación en el BOP y la adjudicataria deberá iniciar las obras en los dos meses siguientes a la contratación.



Los 200 jugadores del club de fútbol disfrutarán del campo de hierba. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Lleno en el teatro infantil. Los niños disfrutaron de la obra de teatro 'Tim, Traf. Los traperos de la Historia', de la compañía Ronco Teatro. Una actividad incluida en el programa cultural 'Circuitos Escénicos' que llenó el auditorio municipal. | EÑE

■ CABRERIZOS



Taller de memoria para los mayores. Una veintena de mayores ha comenzado el taller de memoria incluido en el nuevo programa municipal 'Actívate 60', puesto en marcha como experiencia piloto para captar la participación del colectivo. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Los programas 'Depende de Tí' y 'Moneo', nuevas actividades culturales del trimestre

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha organizado nuevas actividades culturales para este trimestre, tanto para jóvenes como para mayores. Así, darán comienzo las sesiones del programa 'Depende de Tí', destinado a los mayores de 60 años del municipio, en el que se van a desarrollar dos talleres de musicoterapia y de cocina fácil y sin riesgos. Por su parte, los jóvenes y los padres con hijos en edad escolar participarán en el programa 'Moneo' de prevención de drogodependencias, que será continuación del programa 'Nexus'. Los interesados en participar pueden inscribirse en el Ayuntamiento. | EÑE

ESTE MARTES A LAS 19:00 H. Y EL MIÉRCOLES A LAS 21:30 H.



Cientos de niños han participado con sus colegios en el concurso más divertido de vídeos hechos por ellos mismos.

No te pierdas esta semana el programa especial con los ganadores.

Ya puedes ver todos los vídeos participantes en www.rtv cyl.es y también en YouTube

Patrocinan:

